

## ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT

**JÄNNER 2019**

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
<b>1.</b>	<b>DC Team Angern</b>	Strasswalchen	<b>224 Punkte</b>
<b>2.</b>	<b>DC Puzzles</b>	Mondsee	<b>202 Punkte</b>
<b>3.</b>	<b>DC Triple Nix Angern</b>	Strasswalchen	<b>85 Punkte</b>
<b>4.</b>	<b>DC Blue Bulls</b>	Strasswalchen	<b>58 Punkte</b>
<b>5.</b>	<b>DC Gremlins</b>	Hof bei Salzburg	<b>46 Punkte</b>
<b>6.</b>	<b>DC Angern´s Mixed Team</b>	Strasswalchen	<b>24 Punkte</b>
<b>7.</b>	<b>DC Dragons</b>	Stadt Salzburg	<b>22 Punkte</b>
<b>8.</b>	<b>DC Waldmühle</b>	St. Georgen im Attergau	<b>11 Punkte</b>
<b>9.</b>	<b>DC Puzzles II</b>	Mondsee	<b>10 Punkte</b>
<b>10.</b>	<b>DC Dart-Fighters-Angern</b>	Strasswalchen	<b>8 Punkte</b>

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im

**JÄNNER 2019**

(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)

**Weiterhin nicht zu bezwingen sind die Lokalmatadoren und Titelverteidiger vom DC Team Angern beim Mannschaftsbewerb des ANGERN-Cup´s 2018/2019.**

**Trotz Doppelsieg im Einzelbewerb gelang es Herausforderer DC Puzzles aus Mondsee nicht den vierten Saisonsieg der Angerer zu verhindern.**

**Mit 202 Punkten war aber auch die Performance der Mondseer nicht von schlechten Eltern und so ist zur Halbzeit im Kampf um den Gesamtsieg eigentlich noch alles offen.**

**Wie beim Jänner-Turnier so auch in der Gesamtwertung liegt der DC Triple Nix Angern ganz klar am dritten Platz - allerdings doch mit einem Respektabstand von 366 Punkten zum Führungsduo! Auf dem abgesicherten "vierten Rang" in der Gesamtwertung befinden sich derzeit die Dartler vom DC Waldmühle aus St. Georgen im Attergau!**